

## Recomienda Cobach atender medidas de Protección Civil por temporada de lluvias

 Imprimir

 Favoritos

 Enviar

Tweet

 18 de Mayo del 2018

 [ir a fuente oficial](#)



Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Dirección General del Colegio de Bachilleres de Chiapas (Cobach), a través del Departamento de Salud y Protección Civil, recomienda a la comunidad estudiantil y laboral de planteles, planetario y oficinas, madres y padres de familia y a la sociedad en general, tomar en cuenta las medidas de prevención de de la Secretaría de Protección Civil ante la temporada de lluvias y ciclones.

Se sugiere prever las condiciones mecánicas y eléctricas del vehículo particular, luces, llantas, frenos, limpia parabrisas, respetar los límites de velocidad y demás señalizaciones.

Debido a las altas temperaturas, propias de temporada, recuerda también brindar condiciones adecuadas de hidratación a menores y adultos mayores, así como evitar exponerse al sol.

Depositar la basura en lugares establecidos para tal fin, para evitar tapar alcantarillas y drenajes; así como contribuir en lo general con las acciones y medidas que implemente el Sistema Estatal de Protección Civil, ya que es responsabilidad de todos.

Las indicaciones específicas de la Secretaría de Protección Civil a seguir durante la temporada de lluvias y ciclones son: preguntar a la Unidad Municipal de Protección Civil si el lugar donde vives o trabajas es de riesgo por inundaciones.

Si se vive en zona de riesgo, tener lista una mochila que pueda colocarse fácilmente en la espalda con equipo de emergencia familiar (linterna, papeles personales, pilas); saber cortar el suministro eléctrico y de gas; solicitar información a Protección Civil sobre la ubicación de Refugios Temporales y zonas seguras en caso de inundación.

Asimismo, tener a la mano los números de emergencia, enseñar a los hijos e hija a utilizar el número telefónico 911 en caso de emergencia, y contar con un plan familiar para estar preparados ante de lluvias e inundaciones.

Si se vive en zona de riesgo, encender la radio o la televisión para recibir información oportuna; cruzar los ríos solo donde exista un puente bien construido, por ningún motivo intentar cruzar un puente cuando el nivel de agua lo ha rebasado o si éste se encuentra deteriorado.

Si se recibe la indicación de evacuación: cerrar los servicios (electricidad, gas y agua), salir inmediatamente de casa a lugares altos y seguros, según lo planeado; ayudar a vecinos, especialmente a niños, niñas, personas de la tercera edad y personas con discapacidad; evitar pasar cerca de postes o cables de electricidad caídos.

Al llevar a cabo lo anterior, y después de la emergencia: evitar caminar o conducir sobre corrientes de agua y zonas inundadas, y si el lugar donde se vive fue afectado, regresar a casa hasta que las autoridades indiquen que no hay peligro, no consumir agua o alimentos que hayan estado en contacto directo con el agua de la inundación y reportar cualquier daño a la vivienda, normalidad o peligro a las autoridades.

**Fuente:**

**Instituto de Comunicación Social**

**Actualizado al:**

**18 de Mayo del 2018**